

<u>SIEBEN</u> MAL SIEBEN

<u>10.10.</u> 2022

19:00 TOLLHAUS Sieben Karlsruher Kreative haben sieben Minuten Zeit, sich und ihr Unternehmen zu präsentieren. Folienpräsentation, Rede, Unplugged-Konzert oder kleine Show – alles ist erlaubt. Und so kreativ wie die Branche selbst ist, verspricht auch der Abend zu werden.

Wer kreative Unternehmen kennenlernen möchte, sich generell für Geschäftsmodelle und Ideenumsetzung von spannenden Unternehmen interessiert, am Thema Kulturund Kreativwirtschaft interessiert ist, sich in Karlsruhe vernetzen oder einfach einen unterhaltsamen Abend genießen möchte, sei herzlich eingeladen.

Moderation: Martin Wacker

Der Eintritt ist frei. Es ist keine Anmeldung notwendig.

THEATERLAND

Rob Doornbos, Stefan Falk-Jordan

Theaterland ist ein Theater-Start-Up, das Allen die Kunstform Theater zugänglich machen will. Unser multikulturelles Team aus den Sparten Schauspiel, Musik-, Tanz- oder Puppentheater bietet Bildungsangebote, Produktionen, Festivals und alles, das mit Theater zu tun hat an.

KR3M. MEDIA GMBH Internet-Agentur

kr3m ist Marktführer für HTML5-Games und
-Technologie in DACH bei Verlagen und Medienhäusern.
Unser Leistungsspektrum umfasst White Label-Portale
für Casual Games, Gutscheine und FinTech sowie
Gamification für verschiedenste Zwecke und passende
Marketingkampagnen.

STUDIO BLAUPAUSE Marvin Bauch & Julia Federspiel

Das interdisziplinäre Duo kombiniert moderne mit traditionellen Herstellungsverfahren zur Fertigung von Kunstwerken, Designobjekten und Strukturen, die Alltägliches neu denken und durch eine funktionale Schnittstelle zwischen Kunst, Design und Ingenieurswesen überraschen.

MIGERRA

Rapperin/Musikerin

Mit einem Faible für Oldschool Vibes, gepaart mit einem Hauch von Sommerästhetik, erzählt Migerra persönliche Geschichten. Dabei rappt sie unter anderem gegen Sexismus und Homophobie. So hat die Newcomerin auf Instagram in kürzester Zeit bereits 50Tsd. Follower mit sich reißen können.

DOME

Christian Krämer - Street Artist

Fasziniert von der Kunst im öffentlichen Raum, entdeckte DOME Ende 1994 die Sprühdose als Arbeitsmedium für sich und beginnt damit, Wände zu bemalen. Zentrales Thema seiner Arbeiten ist der Mensch. Die von ihm gestalteten menschlichen Körper mit schwarzer Hautfarbe sind vom Schattentheater inspiriert.

ORIGINELLE MASSSCHUHE Benjamin Bigot

Der Schuh-Designer Benjamin Bigot brennt für sein Handwerk! Aber nicht nur das. Er begegnet anderen Menschen und neuen Kunden gerne unkompliziert und mit offenem Blick. Man trifft ihn in seinem Atelier daher immer ganz persönlich und zwischen viel gut riechendem Leder, Zwirn und diversem Werkzeug kommt man schnell zum eigentlichen Thema: »Originelle Maßschuhe«!

PRIDEHEROES. PRÄSENTIERT DIE "REGENBOGENHUMMEL"

Daniel Schoch & Vikky Winchester

Wie und wo kann man sein Unternehmen, sein Produkt oder seine Dienstleistung in der queeren Szene platzieren ohne Pinkwashing zu betreiben? Wie kann man die queere Community auch unter m Jahr unterstützen? Full-Service Kommunikationslösungen für das ganze Jahr - nicht nur zur Pride Season - das bieten die PRIDEHEROES.

Kulturzentrum TOLLHAUS Alter Schlachthof 35 76131 Karlsruhe

7x7 ist eine Kooperationsveranstaltung des K³ Kultur- und Kreativwirtschaftsbüros Karlsruhe, des Vereins ausgeschlachtet e.V. und des Kulturzentrums Tollhaus.







